

## Sommaire

- 1. Le mot du Maire
- 2. Actualités
- 3. Vie communale
- 4. Etat civil
- 5. Du côté de nos jeunes
- 6. Activités / Evénements à venir
- 7. Coin Culture
- 8. Agenda

Mesdames, Messieurs,

C'est la rentrée des enfants à l'école.

Je suis très heureux d'accueillir notre nouvelle directrice Madame Marie POTTIEZ. Nous avons déjà eu trois réunions de travail constructives avec elle pour le bien des enfants.

En 2019-2020 la classe Grande Section / CP compte 26 élèves dont 16 en Grande Section.

Cette proportion d'enfants de grande section est inhabituelle. Afin de pouvoir s'occuper au mieux de l'enseignement des élèves la directrice nous a demandé d'avoir une assistante pour cette année.

Le conseil municipal a accepté d'embaucher Madame Mélanie THOMAS pour ce poste et pour cette période scolaire.

Bien que la mairie ne soit pas fermée en juillet – août, c'est aussi la rentrée pour le conseil municipal. Nous allons poursuivre nos actions dans l'intérêt de tous (PLU, création de la brasserie, le Silo...).

C'est aussi votre rentrée. J'espère que vous avez décompressé au gré d'un bel été. Je vous souhaite une année de travail riche de réussite dans vos projets personnels et professionnels.

Pendant l'été, nous avons constaté des feux de poubelles, des vols de fleurs et de plaques au cimetière, des dégradations diverses dans notre village. Ces mauvaises actions, incivilités, sans doute fruit de l'oisiveté sont inadmissibles, incompréhensibles...

Je vous demande d'être vigilants et de prévenir la mairie si vous êtes témoins de ces incivilités. Merci d'avance.

Le 14 septembre, c'était la fête de notre village. La soirée fut belle, vous étiez nombreux. Je vous remercie de votre participation. Je remercie Christian LE HETET pour l'organisation, Chrystelle NOBLIA et Nicolas GOUZI pour la préparation, les conseillers et les bénévoles qui se sont investis pour la réussite de cette fête. Merci à tous.